

Hassan y Tebogo, mejores atletas del año según World Athletics

Image not found or type unknown



Atletismo-Tebogo-Hassan

Montecarlo, 2 dic (PL).- La Federación Internacional de Atletismo (World Athletics) galardonó en Mónaco a la neerlandesa Sifan Hassan y al botswano Letsile Tebogo, como los mejores atletas del año en sus

respectivos sexos.

Hassan, campeona olímpica de maratón, fue además la mejor deportista «fuera de pista», y Tebogo, dorado en París 2024 en 200 metros planos, en competiciones en pista.

Gracias a los aficionados y a todos los que votaron. Nunca pensé que iba a ganar. Este año ha sido una locura. No soy solo yo, todos los atletas han sido increíbles. Estoy muy agradecida. ¿Qué más puedo decir?, dijo la fondista de origen etíope al recoger su premio.

Por su parte, Tebogo se mostró complacido por su temporada, en la cual consiguió la primera medalla de oro olímpica en cualquier deporte para Botswana, con récord africano de 19.46 segundos, y formó parte del relevo masculino que ganó plata en 4x400 metros.

Esto significa mucho. No se trata sólo del equipo que está a tu alrededor, hay muchos aficionados que realmente quieren que ganemos algo grande para el continente. Fue una verdadera sorpresa escuchar mi nombre porque no esperaba esto, confesó.

La mejor atleta del año en pista fue la estadounidense Sydney McLaughlin-Levrone, doble monarca estival de 400 metros con vallas y 4x400.

En tanto, en la modalidad de saltos y lanzamientos se impuso la ucraniana Yaroslava Mahuchikh, categoría que en la rama masculina conquistó el portugués Armand Duplantis.

A su vez, el mejor atleta masculino fuera del estadio fue el etíope Tamirat Tola, y los premios para los mejores atletas jóvenes quedaron en poder del saltador de longitud italiano Mattia Furlani y la fondista etíope Sembo Almayew.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/371088-hassan-y-tebogo-mejores-atletas-del-ano-segun-world-athletics>



Radio Habana Cuba